



Ciudad Universitaria, a 20 de septiembre de 2016

Los miembros del Consejo General de Representantes, del Frente Concejal Universitario, del Comité Directivo de la FEUM y demás representantes estudiantiles de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, en reunión celebrada el pasado 19 de septiembre, concluimos:

Que para atender a nuestro compromiso de velar por la formación integral de los alumnos a través de la ciencia, la cultura, el deporte y la salud, con la obligación de participar activamente en el mejoramiento de las condiciones educativas, sustentada siempre en la democracia, la pluralidad, la inclusión y el respeto a los derechos humanos, y trabajar por la construcción de modelos educativos modernos y funcionales, así como por la dignificación del entorno estudiantil, teniendo como objetivo central pugnar por condiciones generales adecuadas para que los alumnos puedan desarrollarse como seres críticos y productivos que sean el factor de cambio en la dinámica social de nuestro país. Y ante la difícil situación por la que atraviesa nuestra Universidad y que podría desencadenar una grave crisis financiera que afectaría a más de 41 mil jóvenes.

Manifestamos

- 1. Defendemos el derecho constitucional a la educación pública, gratuita y humanista.**
- 2. Defendemos la Autonomía Universitaria como motor del pensamiento crítico, la difusión de la cultura, el quehacer científico y la libre cátedra, necesarios para un estado de derecho.**
- 3. Siempre trabajaremos por un Morelos con justicia, democracia e inclusión. Queremos un estado en paz.**
- 4. Le exigimos al Poder Ejecutivo del estado de Morelos cesar los ataques a la Universidad que sólo dividen y generan un ambiente de conflicto.**
- 5. Le solicitamos al Gobierno Federal implementar las acciones necesarias para encontrar soluciones a la situación de la Universidad, siempre tomando en cuenta a la comunidad universitaria. Reconocemos en Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, a la persona adecuada para entablar el diálogo y dar soluciones a nuestras demandas.**
- 6. Mantenemos total solidaridad con los trabajadores de la Universidad y hacemos un llamado al gobierno a asumir el compromiso presupuestal para que la Universidad solviente de manera puntual los pagos de la planta docente y administrativa y de esta forma no violentar sus derechos laborales.**

Por los estudiantes que actualmente nos encontramos en las aulas universitarias y por las generaciones futuras que serán formadas en esta Universidad como profesionistas, ciudadanos éticos y personas comprometidas con Morelos.

“Ser venado es un orgullo”

**C. Israel Reyes Medina
Presidente de la Federación de
Estudiantes Universitarios de Morelos**